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17. Wahlperiode Eingang:  
 
 
 
Kleine Anfrage 
des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP 
 

Geplante Gastronomie im Kunstgebäude am Schlossplatz Stuttgart 
 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 
 
1. Wann wurde der Pachtvertrag mit den neuen Gastronomie-Pächtern im Kunstgebäude 

verbindlich abgeschlossen? 
 

2. Sollte bis heute kein Pachtvertrag zwischen Land und Gastropächtern abgeschlossen 
worden sein, was sind die Gründe hierfür? 
 

3. Wann plant sie, bezugnehmend auf Frage 2, dann die Vertragsunterzeichnung und die 
Übergabe der Gastroflächen an die neuen Pächter? 
 

4. Wann genau und unter welchem Namen soll die Wiederöffnung der Gastronomie im 
Kunstgebäude stattfinden? 
 

5. Welche baulichen Maßnahmen bzw. Einrichtungsinstallationen in den geplanten Gast-
ronomieflächen (Gastraum, Küche, Verwaltung, Sanitäreinrichtungen und Lager) müs-
sen bis zur Wiederöffnung noch erfolgen? 
 

6. Welche weiteren Informationen sind ihr zum geplanten gastronomischen Konzept be-
kannt, die über die vorliegenden Informationen (siehe DS 17/7475, Antwort zu Frage 
7) hinausgehen? 
 

7. Wie viele Sitzplätze wird die neue Gastronomie in dem Objekt bieten, aufgeschlüsselt 
nach Innenbereich und Außenbereich/Terrasse? 
 

8. Welche Ausstellungen, Vorträge sowie Fremdvermietungen (Veranstaltungen externer 
Anbieter) fanden im Kunstgebäude seit April 2024 bis heute statt? 
 

9. Wie viele Besucherinnen und Besucher haben seit April 2024 die in Frage 8 erwähnten 
Veranstaltungen im Kunstgebäude besucht? 
 

10. Welche Beschwerden liegen ihr von Veranstaltern sowie Besucherinnen und Besu-
chern der letzten Monate vor, die eine Gastronomie im Kunstgebäude vermissten bzw. 
erwartet haben? 

 
 
 
 
03.02.2025 
 
Friedrich Haag FDP/DVP 
 
 



B e g r ü n d u n g  
 
Bereits im April 2024 wurde die Landesimmobilie „Kunstgebäude“ am Schlossplatz Stutt-
gart nach Sanierungs- und Umbauarbeiten wiedereröffnet. Ausstellungen und Veranstaltun-
gen finden seitdem statt. Bis heute gibt es in dem Gebäude aber keine Gastronomie – obwohl 
Ende August 2024 Pächter den Zuschlag des Landes erhielten und im September 2024 die 
Presse darüber berichtete (vgl. Stuttgarter Nachrichten Online vom 16. September 2024: 
„Neues Pächter-Trio am Stuttgarter Schlossplatz - Das Rennen um die Gastronomie im 
Kunstgebäude ist entschieden“). Die Anfrage soll aktuelle Erkenntnisse und Termine zur 
Gastronomie in der Landesimmobilie ermitteln. 
 


